



Kinderarbeit – eine der vergessenen Katastrophen unserer Zeit

Eine Ausstellung der Landesstelle Brot für Welt Württemberg

Inhalt:

- Zahlen und Hintergründen zu Kinderarbeit weltweit
- Das Engagement von Brot für die Welt für Gerechtigkeit und zur Überwindung von Kinderarbeit und Armut
- Anregungen, was jede/r Einzelne auch hierzulande tun kann

Der Inhalt der Ausstellung kann mit Hilfe eines Quiz in einem Rundgang erschlossen werden.

Die Ausstellung wurde von ehrenamtlichen Botschafter:innen von Brot für die Welt initiiert und begleitet.

Fotos und Texte stammen von Brot für die Welt.

Ort:

Martin-Luther-Kirche, Panoramastraße 37, 74321 Bietigheim-Bissingen

Eröffnung:

Sonntag, 17. Oktober, 10:30 Uhr, im Gottesdienst

Dauer der Ausstellung:

17. 10. bis 27. 11. 2021

Infomaterial zum Thema:

https://www.diakonie-wuerttemberg.de/internationale-diakonie/brot-fuer-die-welt/aktion-zum-tag-gegen-kinderarbeit

Kontakt und Treminvereinbarungen für Führungen:

Silvia Maier-Lidle Fachliche Begleitung Botschafter:innen Brot für die Welt Landesstelle Brot für die Welt Diakonisches Werk Württemberg

Mobil: 0162 2023342